

ANALES

DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martín N.º 352 - Casilla 487 - Teléf. 88841 - Santiago - Chile

Año LVI ⁽¹⁾



Septiembre de 1943



N.º 9

(1) Año LVI desde la fecha de su primera publicación en 1888 como «Anales del Instituto de Ingenieros». Año XLIII desde la fecha de su primera publicación, Enero de 1901, como «Anales del Instituto de Ingenieros de Chile».

Necrología

DON JORGE CERVERÓ ALEMPARTE

Ha fallecido inesperadamente en nuestra capital el ingeniero señor Jorge Cerveró Alemparte, socio fundador y miembro perpetuo de nuestra institución.

El señor Cerveró nació en Valparaíso en 1879. Hizo sus estudios secundarios en el Colegio de los Sagrados Corazones de esta ciudad, de donde pasó a la Universidad de Chile, recibiendo su título de ingeniero civil en 1901.

Practicó los estudios del dragaje del Banco de Ruca-Diuca en el río Imperial y proyectó, en su calidad de ingeniero de la Dirección General de Obras Públicas, numerosos puentes y obras de defensa contra creces de ríos. Además, ejecutó las obras de captación y de defensa y el marco partidor para la Comunidad del Río de Lampa.

Formó parte de diversas comisiones oficiales, entre las cuales podemos citar las siguientes: Miembro de la comisión de ingenieros encargada del estudio del puerto de Valparaíso (1902) y Secretario de la comisión que presidió don Pedro Montt, encargada de informar al Gobierno sobre las propuestas para la construcción de las obras marítimas de dicho puerto (1908).

Fué Presidente y después Gerente de la Compañía Poderosa de Chuquisaca, Presidente de la Comunidad de Lagunillas, Director de la Comunidad Blanca, Director de la Compañía Minera Elisa de Bordos, etc.

Desempeñó los siguientes cargos: Ingeniero Jefe de la Primera Zona de la Dirección General de Obras Públicas, Ingeniero Jefe de la Inspección General de Puentes y Caminos.

Perteneció a diversas sociedades, entre otras a la Sociedad Nacional de Agricultura, a la Sociedad Nacional de Minería y a la Sociedad Chilena de Historia y Geografía.

En estas líneas el Instituto de Ingenieros de Chile rinde un postrer homenaje a su socio fundador.
